#### カムサハムニダ!こんな時だからこそウリハッキョを応援します!



コッポンオリ「コロナ禍で学校運営する京都・滋賀の朝鮮学校を応援しよう」とクラウドファンディングを行っていますが、8/28 現在 913 人から 5,312,760 円のカンパが集まりました。(期限は8 月末まで) その内 8/12 に第一次協力金として 100 万円もの大金を頂きました。クラウドファンディング以外にも各地から、またモンダンヨンピルを中心に韓国からもカンパがあったそうです。

今まで何度もエアコン導入の協議を行いましたが設置できませんで

した。どう考えても財源が無かったのです。しかし今回のコッポンオリの応援がウリハッキョの背中を押してくれました。これがエアコン導入の決め手となりました。こんなに涼しいのかと子どもたちは大喜びです。教師の驚きがより大きいです。心からカムサハムニダ! (写真は右から豊福弁護士、板垣教授:場所は京都エルファ)

\*詳細はコッポンオリの HPや FBをご覧ください。



5月から始まった「民 族教育への緊急応援基 金 2020」が8月をもっ て終わりました。8/21 基金設立代表の大谷さ んが8/21に第二次応援 基金を各学校にお渡し

されました。県内の日本の方々87名、25団体、総額1,053,816円ものお金が集まったそうです。詳細はHPやFBで「報告とお礼」文をぜひお読みください。力が湧いてくること間違いなしです!また、「勝手に応援団」からは別の応援も頂いています。



8月22日、 滋賀の朝青トン ム、33名が計 144,000円もの お金を集めてウ リハッキョにも 付して、滋賀朝青に

よるこの様な活動は本当にありがたくもあり、頼もしい限りです。学校関係者は"金額の10倍以上の価値がある"とみんな興奮気味でした。

8月22日に学校講堂にて第4回60周年 記念実行委員会が行われました。

この日は開設された学校の HP が紹介され、各部署からそれぞれ報告がありました。

来年度に延期となった記念行事ですが、 月に1度委員会を開き、引き続き事業を進 めています。





新型コロナウィルス感染防止と共に、熱中症にも気を付けましょう!

5日(土) 初4:山の子

22日(火) 休校(秋分の日)

9日(水) 休校(9.9節)

23日(水) 運動会代休

20日(日) 運動会 \*雨天時延期

26日(土) 学校説明会

21日(月) 休校(敬老の日)

27日(日) 京都中高体育祭

\*各種検診を行います。予定は別紙にてお知らせします。

≪마음껏 배우고 힘껏 달라 붙고 정성껏 도와나서는 교육의 화원≫

> 8 월호 No. **3 2 8 号**

### 배움터

ペウムト

2020年9月1日 発行 滋賀朝鮮初級学校 住所 大津市木下町2-24 ② 077 (522) 1921

HP: http://shiga-hakkyo.com/ E-mail:siga\_krs@yahoo.co.jp



# 2 学期が始まりました!!

初級部は8月24日(月)に始業式を行いました! 暑さにも、コロナにも負けず登校した学生たちは、校長先生の話に耳をかたむけ夏休みの思い出をふり返りました。また全員で運動会の練習をしたあと、各学年いろんな活動を行いました。

幼稚班は 8 月 31 日(月)に始園式を行い、2 学期はどんな楽しい事があるかお話しました。また夏休みの思い出を絵で表現してみました!





























#### 朝青美化活動会

8月23日に運動会のための掃除美化活動が行われ、21人の朝青トンムたちが集まりました。運動場の草むしりとユチバンの道具作りの二手に分かれ、2時間せっせと作業・・・暑い中、みんな頑張ってくれたおかげで運動場はきれいになり、道具も無事に完成しました。これからも子どもたちのために、力を合わせて頑張ります!









#### アボジパワー全開!

暑さが厳しい8月30日にアボジ達が集まり、駐車場の清掃活動を行いました。この日は旧受水槽コンクリート撤去。自分の手足のように重機を扱う!草を集める!鉄を切る!アボジ達、本当にかっこよかったです!作業終了までもう少し!ファイティン!アッパ!







#### 夏休みの学生たち









## **%7/30 低学年体験学習**





今年の体験学習はコロナの影響もありお泊まりはできませんでしたが、それでも楽しく色々な体験をしました。

段ボールを使った工作では、自分が乗れる程の大きな車を作り、自分好みにデザインしました。

2時間ほど熱中して車を作り終えると、みんなお腹ペ こぺこ。自分たちで作ったカレーをおかわりしながら もりもり食べました。

最後は水遊びやスイカ割りをしました。

この日、体験学習の目標でもあった"自分たちでやってみる"を全員が達成しました(^^)















夏休み初日の8月1日、高学年でキャンプを行いました。コロナウィルスの影響から、ハッキョで行われた今回のキャンプでしたが、楽しい企画が盛りだくさん!特に校舎をすべて使った大かくれんぼは、学生も教員も大興奮。学校で行ったからこその楽しみがありました。

他にも、二組に分かれ美味しい料理を作ったり、川で思い切り遊んでスイカ割りをしたり、とにかく一日存分に楽しみました!たくさんのパラジ、コマッスンミダ!

今年は、様々な活動が制限される中ですが、これからもいろんな工夫をして、楽しくそして元気よく高学年活動を行います。













